

La gobernadora Leissa Cruz recibió al ministro de agricultura, Limber Cruz, quien presentó un informe detallado sobre los avances y acciones ejecutadas en beneficio del sector agropecuario de Monte Cristi.

Durante la jornada, el ministro Limber Cruz destacó el impacto positivo de la rehabilitación de caminos interparcelarios y otros proyectos claves que fortalecen directamente a los productores locales reafirmando que Monte Cristi es prioridad para el desarrollo del campo.

La gobernadora Leissa Cruz, anfitriona de esta valiosa visita, expresó su orgullo por la riqueza productiva, ganadera y turística de la provincia, y felicitó al ministro por su compromiso constante con el desarrollo de Monte Cristi.

Entre los presentes también estuvieron el senador Bernardo Alemán, Erodís Díaz, Alba Sánchez, el alcalde Virgilio Verni Jiménez, Ketty Rodríguez, Víctor Espinal Maito Sabala (director de Medio Ambiente) y Nicolás Andujar (gerente del Banco Agrícola), quienes respaldaron los esfuerzos conjuntos por una provincia más próspera.

